

Estimadas familias, mi nombre es Yemina, soy madre de dos alumnos en diferentes etapas escolares,(infantil y primaria), y además soy exalumna del centro. Hoy en día ejerzo mi profesión en el campo de la psicología clínica y educativa. Me dirijo a ustedes atendiendo a la propuesta hecha desde la dirección del centro , con el objetivo de hacerles conocedores de mi candidatura a formar parte del consejo escolar de nuestro centro como representante de todos y todas ustedes.

La motivación que me ha llevado a optar a formar parte del Consejo Escolar no es otra que aportar todo aquello que esté en mi conocimiento para mejorar aquellos aspectos que como familias nos inquietan o interesan. Ser a su vez, mediadora o nexo de comunicación entre las familias y el resto de la comunidad educativa, con el claro objetivo de obtener el mejor funcionamiento posible de nuestro colegio y por tanto, que lo que para nosotros y nosotras es lo más importante, su alumnado , nuestros hijos e hijas sean los directos beneficiarios.

Para ello, y si ustedes lo consideran así, tengo la voluntad de escuchar y trasladar las propuestas oportunas, así como apoyar las iniciativas que vayan en esa línea de crecimiento y mejora de todos los ámbitos que tienen que ver con la educación, la convivencia...

Agradezco de antemano la confianza que depositen en mí y en el resto de candidatos y candidatas y les animo tanto a participar del proceso electoral como a trasladar sus impresiones, preocupaciones y propuestas a los y las candidatas finalmente elegidos para que todos podamos formar parte activa de esta comunidad. Muchas gracias

